



Superficie

440 m²

Référence

MZILOST1830

Prix

38 500 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

À seulement 400 mètres de la célèbre place des Lices, cette somptueuse villa neuve vous offre un cadre de vie unique, au cœur d'un domaine privé extrêmement sécurisé. Depuis ses larges baies vitrées, ses terrasses et ses espaces extérieurs, la propriété déploie une vue panoramique spectaculaire sur le golfe de Saint-Tropez, le village mythique et la mer en toile de fond. Pensée comme une résidence d'exception, la villa séduit par son architecture contemporaine en L, parfaitement intégrée à la pente naturelle du terrain. Elle propose de larges volumes, sublimés par des matériaux nobles : ...

Just 400 metres from the iconic Place des Lices, this stunning newly built villa offers a truly unique lifestyle, set within an exceptionally secure private estate. From its expansive floor-to-ceiling windows, generous terraces and beautifully designed outdoor spaces, the property enjoys a spectacular panoramic view over the Gulf of Saint-Tropez, the legendary village, and the shimmering sea beyond. Designed as a residence of distinction, the villa captivates with its contemporary L-shaped architecture, harmoniously integrated into the natural slope of the land. The interiors boast impressive ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

